

La carta de la vida.

Publicado por: ArturoMadrid

Publicado el : 24-6-2012 21:51:57

Gracias por tu compañía todos estos años. Amiga, compañera de caricias, amor, lujuria, de tragos amargos, de duros momentos y grandes alegrías.

A tí, te debo mi vida, recorriste las ruinas de la soledad y recogiste mi alma; porque cada día y noche a tu lado fue una nueva aventura, porque al mirar tus ojos miré al mundo en su compleja inmensidad, porque a pesar de los viajes, fui turista despistado al mirar cada una de tus sonrisas.

Porque el cocinar a tu lado siempre fue una nueva experiencia, porque en los días lluviosos tu calor dio reposo a mi frío. Porque te amé y te seguiré amando; aunque sea en los reflejos de las caminatas por la costa, tomados de las manos.

Porque tu cuerpo albergó cada una de nuestras pasiones, porque cada uno de tus besos fue siempre mejor que el anterior.

Porque tú vientre albergo el fruto de nuestro amor, fruto de nuestro orgullo.

Porque las primeras arrugas te hicieron cada día más bella, porque los primeros hilos blancos de tu rizado cabello, salieron a la par con los míos, porque nunca necesité de otra persona con quien mirar al inti perderse en el poniente.

Ahora en el ocaso de nuestros años, que nuestras manos se han manchado, nuestros rostros se han fruncido y nuestros mechones se han desteñido; solo puedo decir: te amo.

Porque desde el primer hasta el último día, doy gracias por despertar frente a tu rostro, mirando tus ojos prístinos. Que si bien, hoy se han cerrado; atesoraré el resto de mis días mediante el recuerdo de cada momento, cada día, hora, minuto y segundo que estuve a tu lado.

Porque ahora que mi cuerpo mira el lecho de tu losa y mi rostro derrama una lágrima junto a tus últimas rosas; sé que te seguiré amando hasta el último de mis días, porque en mis años de invierno pensare en ti y solo en ti.

Porque tu rostro estará presente en mi memoria aunque tu ya no estés aquí. Hasta el último de mis días.

Dedicado a las pocas personas que han amado ha ese alguien especial toda su vida, hasta el último de sus días.